

## Poulidor, sans son vélo mais à Agen



L'ancien n°1 du cyclisme professionnel, Raymond Poulidor sera deux jours à Agen en fin de se-

Depuis hier et tout au long de la semaine, les agents de la Commu ont dressé un stand place de la Cathédrale afin de remettre aux A « l'invitation » par un petit carton dans leur boîte aux lettres, leur sélectif. PHOTO ÉMILIE DROUINAUD

maine. Vendredi soir à 18 heures, il répondra à l'invitation de l'association lot-et-garonnaise Fées du sport qui souffle ses trois bougies.

Il interviendra à la rotonde du Stadium au sein d'une table ronde sur le cyclotourisme et procédera au dernier-né des Fées du sport, à savoir le lancement d'une « école-vélo ».

Une école itinérante qui ira à la rencontre des adultes des quartiers de la ville qui souhaitent apprendre à maîtriser le deux-roues à pédales.

Le lendemain, samedi de 15 heures à 17 heures, Raymond

Poulidor sera l'invité de la librairie Martin-Delbert où il dédicacera son livre « Poulidor intime », aux éditions Jacob Duvernet.

## Marche de l'espoir contre la mucoviscidose

Le collège Félix-Aunac et ses classes de troisième organisent vendredi une nouvelle Marche de l'espoir. Marche visant à interpeller le public sur la mucoviscidose, maladie évolutive non contagieuse touchant les voies